

RECHAZA MORENA ACTOS ANTICIPADOS DE CAMPAÑA

# ‘No prosperará la queja de PRD’

Afirma partido guinda tener justificados los actos llevados a cabo y su financiamiento

GERARDO GARCÍA

Morena rechazó que sus militantes y aspirantes a cargos públicos estén realizando actos anticipados de campaña, dijo Adán Gordo Ramírez, representante electoral estatal del instituto guinda.

Por el contrario consideraron que son actos partidistas y por ello, aseguran, la queja presentada por el PRD ante el IEEM no prosperará.

El recurso no se presentó contra el partido, sino contra los aspirantes a la gubernatura, el senador de la República Higinio Martínez Miranda; la titular de la SEP, Delina Gómez Álvarez; y el titular de Aduanas, Horacio Duarte Olivares, quienes ya fueron notificados.

Gordo Ramírez, aclaró que la queja se presentó ante el INE y éste dio vista al Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), pues se trató del evento que se celebró en Toluca el 12 de junio y que encabezó Mario Delgado Carrillo, líder nacional.

“Ya se le está dando la contestación directa para que en coordinación con los actores que están nombrados pues se les dé una contestación general a todos, es lo que nosotros tenemos”, declaró.

Gordo Ramírez negó que los actores referidos cometan actos anticipados de campaña, pues son actos partidistas y toda vez que no es tiempo electoral, criterio que toman los tribunales, en el contexto del próximo proceso electoral a gobernador.

Además, aclaró que no se ha difundido la imagen de alguien y el acto de Toluca fue encabezado por Delgado Carrillo. Por ello, vaticinó que no prosperará la denuncia que presentó el PRD recientemente.

“No pueden ser actos anticipados de precampaña dado que aún no estamos ni en periodo electoral que es la premisa que ha marcado el Tribunal en eventos que se han presentado varios actores políticos del PAN y del PRI también nosotros hemos denunciado ese tipo de acciones”, subrayó.

El representante electoral de Morena, afirmó que el partido tiene justificados los actos llevados a cabo y su financiamiento, por lo que de ser requeridos presentarán la información respectiva. Asimismo, rechazó que se trate de mítines ostentosos.

“Si fueran ostentosos hubiéramos puesto lonas por parte del partido, no hubo lona, es un sonido, un templete son actos que están justificados y que en algún momento si los piden los mismos órganos jurisdiccionales electorales, pues se tendrán que definir de dónde salieron los recursos para financiar estos eventos”, garantizó.

Al respecto, el presidente del Consejo Político Estatal de Morena, Maurilio Hernández González, aclaró que cada uno de los militantes y simpatizantes de Morena están poniendo de su propio bolsillo para celebrar los mítines como fue el caso del 18 de junio en Toluca.

Defendió que al partido guinda los diferencia su estructura y mediante esta se revisa el tema de financiamiento y la logística de las reuniones multitudinarias.

“Eso es la gran diferencia, la estructura que acompaña este proyecto que encabeza Higinio, es muy sólida”, afirmó.

“Somos miles, reitero, los que estamos aportando de nuestro bolsillo, el cómo nos movilizamos, el cómo cooperamos para la logística natural que se requiere para estos eventos”, concluyó.